

# Spezielle Züge während des ESAF

Während des Eidgenössischen Schwing- und Älplerfestes in Zug wurden die IR70 zwischen Zürich und Luzern mit je einem Drittel einer weiteren IR70-Garnitur verstärkt. Aussergewöhnlich ist definitiv auch das Modul aus Bt, B und AD, hier zwischen Rotkreuz und Gisikon-Root am 25. August 2019.



Foto: Florian Hübscher

## Mit dem «TEE Säntis» unterwegs

Am 10. August 2019 fand die traditionelle Sommerabendfahrt unter dem Motto «TEE Säntis» des Vereins TEE-Classic mit der Re 4/4' 10034 statt. Als Wagenmaterial dienten Speisewagen der Schweizerischen Speisewagen-Gesellschaft (SSG), hier bei Mols.



Foto: Danièle Gilardi